

## Copei acudirÃ¡ a la OEA y ONU para denunciar violaciÃ³n de derechos humanos

Autor Administrator

Tuesday, 23 de August de 2016

Modificado el Monday, 22 de August de 2016

CARACAS.-Representantes del Copei acudieron a la residencia del alcalde Metropolitano, Antonio Ledezma, para ofrecer su respaldo y expresar su solidaridad.

El presidente de Copei, Roberto EnrÃquez, indicÃ³ que la democracia cristiana internacional se estÃ¡ movilizand para denunciar las violaciones de los DDHH que se ejecutan en contra de los presos polÃticos del paÃs.

EnrÃquez adelantÃ³ que â€œen lo prÃximos dÃas acudiremos a la OEA y acudiremos a la ONU en Ginebra para denunciar los crÃmenes de lesa humanidad y a todos los apÃndices violentos del gobierno nacionalâ€•.

<http://unionradio.net/copei-acudira-a-la-oea-y-onu-para-denunciar-violacion-de-derechos-humanos/>